

Ins geheimnisvolle Wasserburgertal

Mit dem Seehas nach Engen, führt die Tour von dort auf Straßen begleitenden Radwegen zum Eingang des idyllischen, von den Eiszeiten geprägten Wasserburgertals, aufwärts entlang bizarre Felsformationen Richtung Heudorf.

Hier haben sich über Zehntausende von Jahren Flussläufe in den Ausläufer der Schwäbischen Alb gegraben.

Über Homberg geht es auf abwechslungsreichen Wegen zum Altschorenhof, wo ein leckeres «Hofeis» genossen werden kann.

Über Stockach führt der Weg abwärts nach Ludwigshafen und auf dem Bodenseeradweg bis nach Überlingen. Von dort fährt die «Seeperle» der Fa. Giess nach Wallhausen und es geht retour nach Konstanz.

Termin: Samstag, 13. Juni 2026 um 09:00 Uhr

Treffpunkt: Fahrradstation Kulturrädle

Strecken-Infos: 66 km, 650 Höhenmeter

Zusatzkosten: Bahnticket Engen 07,80€ und Fähre-Überfahrt Fa. Giess 10,00 €

Tourleitung: Werner Frank